



MEDIZINISCHES THERAPIEZENTRUM STEINHAUSEN

Neu im Angebot: Ernährungsberatung, Medizinsprechstunde

Im medizinischen Therapiezentrum Zug/Steinhausen können Sie sich neu von unseren Ernährungsberaterinnen und unseren Rehabilitationsmedizinern betreuen lassen.

Unsere diplomierten Ernährungsberaterinnen betreuen Sie mit Leidenschaft und hoher Fachkompetenz. Nach neuesten ernährungswissenschaftlichen Erkenntnissen unterstützen wir Sie bei der Ernährungsumstellung, bei Gewichtsproblemen, Appetitlosigkeit, Stoffwechselstörungen und Allergien sowie nach überwundenen Krankheiten. Mit veränderten Gewohnheiten verhelfen wir Ihnen zu einem neuen Lebensgefühl. Das Ernährungsberatungsteam berät Sie bei Ernährungsfragen aller Art.

Hier finden Sie unser Ernährungsbe-

ratungsangebot im Detail. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website.

Neu steht Ihnen in Steinhausen ein kompetenter Rehabilitationsmediziner der Klinik Adelheid für ambulante Sprechstunden zur Verfügung.

Die Klinik Adelheid stellt mit dem «Medizinischen Therapiezentrum Zug/Steinhausen» - in Kooperation mit BodyWorx Steinhausen - eine nahtlose ambulante Weiterbetreuung von Patientinnen und Patienten aus dem Raum Zug sicher. Damit wird einerseits die Weiterbetreuung aus erster Hand angeboten, anderseits die Anfahrt von Patientinnen und Patienten aus dem Raum Zug vom Wohnort zum Therapieort verkürzt.

Im medizinischen Therapiezentrum Zug/Steinhausen sorgen unsere therapeutischen Fachspezialisten und medizinischen Masseure für eine professionelle Behandlung bei physischen Beschwerden. Das BodyWorx stellt seinerseits eine topmoderne Infrastruktur mit Trainingsgeräten und grosszügigen Garderoben zur Verfügung. Genügend kostenlose Parkplätze sind vorhanden.







Autor: Esther Kramer, Leitung Therapien









